



### 市長の所信表明について

四 竜 英 夫



〔質問〕現在、小中学校の統廃合が進められようとしている。一部に反対の声も上がっているが見解を伺う。

〔答弁〕〔市長〕首長や議会であっても、教育委員会が決めたことに政治的な圧力をかけることは許されない。教育委員会が決定したことを重く受け止めている。

行政として必要なことがあれば、市民の不安解消のため、教育委員会と連携し、一つ一つ解消していくかなければならないと考える。〔質問〕総合物産館となり得る道の駅整備について、将来的につくる考えはあるのか伺う。

〔答弁〕〔市長〕農産物をはじめ地場産品・工芸品を販売・展示し、多くの市民と観光客でふれる交流拠点、オール白石の総合物産館となり得る道の駅の整備を目指し努力していくたいと考えている。

定期的な通学路の合同点検と検証を行い、通学路の安全向上を図っている。

〔質問〕本市では、いじめや不登校は少ないことであるが、その後の本市の状況について伺う。

〔答弁〕〔教育長〕今年度、小中学校で延べ21件で、本人・保護者に寄り添いながら、指導・経過観察を続けていく。また、いじめ防止に針對を定めて取り組んでいる。

〔質問〕通学路の安全対策と児童生徒への交通安全指導は、どのように行われているのか伺う。

〔答弁〕〔教育長〕国や県、市の関係者で通学路等安全推進対策会議を設置し、通学路等交通安全プログラムを策定した。